
Comité de Direction 
District Meurthe-et-Moselle de Football 

Réunion plénière du jeudi 08 juillet 2021 à 18 h 00 à Dieulouard 

Présidence de M. Yann LEROY 

Membres présents 

Mmes GERARD Nathalie et SONTOT Noëlle  

MM. BAZZO Jean-Pierre, BIANCALANI Maurice, BOUCHON Jean-Pierre, CANDAT Michel, DAUPLET Jean-Luc, DI 

BENEDETTO Vito, GROSJEAN Frédéric, KLEIN Joël, LANGKUST Olivier, LEGGERI Gauthier, URIET Daniel et VALSAQUE 

Bernard 

Assistent 

M. CHAUMONT Cyril (Président CDA) 

M. MOUREAUX Jérémy (CTR) 

M. LESAGE Mathieu (directeur) 

Membres et invités excusés 

Mmes GOUNOT Laurence et MAGADA Hinde 

MM. BRIKAT Hamza, CHAIB Malik, GOSTNER Dany et VAUTRIN Franck 

M. GEMMRICH Albert (Président LGEF) 

MM. KEFF Michel et THIRIET Jean-Marie (Présidents d’honneur) 

Yann LEROY, Président, ouvre la séance à 18 h 00 en souhaitant la bienvenue à tous et en ayant une grande pensée pour 

Jean-Pierre ANDRE, ancien Président de notre District, qui nous a quittés au mois de juin. 

Il remercie Henri POIRSON, Maire de la ville de Dieulouard, pour la mise à disposition de la salle de réunion. Il souhaite la 

bienvenue à Michel CANDAT et remercie grandement Jocelyne GRAND pour son investissement pendant de nombreuses 

saisons au sein du comité de direction. 

Adoption procès-verbal 

Le procès-verbal de la réunion plénière du comité de direction du mercredi 19 mai 2021 est adopté à l’unanimité, sans 

remarque particulière. 

Informations générales du Président 

Yann LEROY fait part des décès : 

• de Jean-Pierre ANDRE, Président d’Honneur du District 

• de la fille de Thierry LEBRUN, ancien membre de la CDA 

• de la belle-maman de Daniel URIET, membre du CD 

• de la belle-maman d’Yves BIANCHI, membre de la commission Foot à 4 et à 5 

• de l’épouse de Carlos BARBOSA, arbitre du District 

Sincères condoléances aux familles des disparus. 

Il souhaite par ailleurs, un bon rétablissement à Albert GEMMRICH (Président de la LGEF) et Jean-Marie THIRIET (Président 

d’Honneur) suite à quelques soucis de santé. 

Informations générales 

Yann LEROY a assisté dernièrement à deux réunions en visioconférence du comité de direction de la Ligue où les sujets 

suivants ont été abordés : 

- Date de reprise des compétitions 

- La mise en place de la licence volontaire au tarif de 10,00 € 

- Une augmentation d’environ 5 % des frais d’arbitrage pour les clubs 

- La répartition Ligue-Districts par rapport aux contrats d’objectifs  

- La mise en place d’une action « priorité aux jeunes et à l’école de foot » 

- La mise en place des coupes Ligue pour les U15 et U17 à partir de la saison 2022/2023 

- La réforme des championnats seniors avec une réduction du nombre d’équipes et d’accessions des Districts vers la 

Ligue (3 au lieu de 4 concernant notre District) 

- La venue de la DTN à Nancy le 18 juin 2021 afin d’échanger sur la politique technique de la F.F.F. pour les saisons 

à venir et l’ouverture aux nouvelles pratiques 



- La nomination d’un référent de la LFA pour chaque District (Philip Guyot de Caila pour notre District) 

Actions Techniques 

Jérémy MOUREAUX informe les membres que trois nouvelles sections sportives vont voir le jour à compter de la saison 

2021-2022. 

Plusieurs clubs de notre district ont été récompensés dans le cadre de la labellisation. Un courrier de félicitations leur sera 

envoyé prochainement. 

Des félicitations sont également adressées à plusieurs clubs dont les joueurs / joueuses vont intégrer le pôle espoirs garçons 

ou féminins. 

Jérémy MOUREAUX informe de la volonté de réorganiser les actions techniques à partir de la saison 2021-2022 au sein de 

notre District en fonctionnant avec 4 zones géographiques pour une meilleure couverture du territoire et donc la mise en 

place de responsables pour chaque zone. 

La Ligue souhaite mettre en place une action « priorité aux jeunes et à l’école de foot » en accompagnant les clubs volontaires 

à travers la mise en place de séances notamment à destination de la catégorie U11 principalement. Concernant notre District, 

environ une cinquantaine de clubs sont visés pour s’inscrire dans cette démarche. 

Frédéric GROSJEAN tient à remercier l’équipe technique, notre partenaire Servipropre ainsi que les golfs de Pulnoy et Metz 

pour l’organisation des différentes journées Footgolf qui se sont déroulées dans un esprit ludique. Il tient également à féliciter 

les différents vainqueurs. 

Compétitions 

Les engagements étant encore en cours pour l’ensemble des catégories, les groupes ainsi que les calendriers seront 

présentés et validés lors de la prochaine réunion du bureau du comité de direction au mois d’août 2021. 

Situation du personnel 

Le Président informe les membres de la démission de Marine MOREL dont le contrat a pris fin au 30 juin 2021. Pour pallier 

ce départ le recrutement d’un assistant technique est en cours pour une prise de fonctions début août 2021.  

Il informe également que la Ligue a donné son accord pour la mise à disposition d’un apprenti en BEF (Lucas PERRIN) pour 

notre District sur la saison 2021-2022. Il remercie Albert GELMMRICH d’avoir répondu favorablement à cette proposition. 

Finances 

Solde des clubs 

Gauthier LEGGERI fait le point sur les règlements des soldes des clubs. Suite à un premier mail d’informations envoyé fin 

juin à l’ensemble des clubs, il est décidé de relancer par mail ceux qui n’ont pas encore réglé ou qui ne se sont pas encore 

manifestés pour un éventuel paiement échelonné.  

Aide aux clubs – situation COVID-19 

Après les différents remboursements effectués par rapport aux saisons 2019-2020 et 2020-2021 suite à la crise sanitaire, il 

avait été évoqué lors de la dernière AG qu’une aide complémentaire d’un montant de 10 000 € serait mise à disposition de 

nos clubs. 

Le comité de direction valide l’idée d’aider les clubs qui inscriront des candidats aux formations d’éducateurs et d’arbitres à 

condition qu’ils soient à jour de leur règlement auprès du District. Le montant de l’aide sera déterminé lors de la prochaine 

réunion de bureau du comité de direction. 

Amendes AG 

Le comité de direction décide que les amendes pour absence des clubs lors de la dernière assemblée générale seront bien 

appliquées sauf pour les clubs qui ont fait la démarche de s’excuser. 

Dotations 

Le comité de direction donne son accord concernant les dotations prévues pour la journée d’accueil des U7 ainsi que pour 

l’opération « Euro à distance ». 

Arbitrage 

Cyril CHAUMONT commence par souhaiter un bon rétablissement à André L’HUILLIER et Dominique BERGMANN suite à 

des soucis de santé. 

Il informe que la CDA va évoluer dans sa manière de fonctionner à partir de la saison 2021-2022. En effet, elle va devenir 

une commission centralisée avec un seul responsable pour chaque domaine notamment les désignations plein air et Futsal. 



Concernant les effectifs, il déplore de nombreux arrêts qui auront un impact sur la couverture des rencontres sur le début des 

compétions notamment. Ainsi, la priorité sera de couvrir un maximum de rencontres dans toutes les divisions plutôt que de 

désigner des arbitres assistants en D2. 

Mouvements dans les commissions 

Le comité de direction valide les différents mouvements : 

- Démission de : 

o Marine MOREL de l’ensemble des commissions 

- Candidatures de : 

o Michel CAILLO pour la commission des coupes 

o Roberto GALAN pour la commission Foot diversifié 

o Abel KUNTZ pour la commission foot loisirs 

o Ezaki MANCHETTE pour la commission statuts et règlements 

o Romain RUBIO pour la commission communication 

Le comité de direction valide également la composition de la CDA ainsi que la nomination d’Emmanuel ESPOSITO à la tête 

de la commission féminines. 

Yann LEROY remercie Marine MOREL pour son activité au sein de notre District et souhaite la bienvenue aux nouveaux 

membres. 

Divers 

Courriel reçu du club de Mont Bonvillers en date du 07 juillet 2021. Après étude, le comité de direction décide de ne pas 

donner de dérogation pour la participation d’un licencié U14 en catégorie U13. 

Courriel reçu du club de Saulnes-Longlaville en date du 23 juin 2021. Après étude, le comité de direction donne son accord, 

exceptionnellement, pour la participation de l’équipe de Saulnes-Longlaville en coupe vétérans étant donné que cette dernière 

n’est pas engagée en championnat. 

Courriel reçu du C.S.P. Réhon en date du 1er juillet 2021. Après étude, le comité de direction décide de ne pas donner de 

dérogation pour que des rencontres officielles se déroulent sur le terrain proposé du fait de la distance trop importante entre 

le terrain et les vestiaires et les problèmes de sécurité que cela pourrait engendrer. Il est demandé au club d’envisager de 

trouver un terrain de repli ou de faire les demandes, via Footclubs, pour jouer les rencontres à l’extérieur. 

Courriel reçu de M. Joris ANDRIN en date du 07 juin 2021. Après étude, le comité de direction, indique que le terrain proposé, 

dans le cadre de la création du club au sein de la ville d’Aingeray, ne peut pas accueillir de rencontres de compétitions 

officielles. Si le projet de création du club aboutit, il est demandé au club d’envisager de trouver un terrain de repli ou de faire 

les demandes, via Footclubs, pour jouer les rencontres à l’extérieur. 

Le comité de direction donne son accord pour la participation des équipes du District Meuse dans notre championnat 

vétérans. 

Dans le but de permettre à un maximum de licenciés de pratiquer en coupe pour la catégorie « vétérans », le comité de 

direction décide, d’autoriser la pratique des licenciés « Foot Loisir » dans le(s) équipe(s) vétérans de leur club respectif, 

uniquement pour la compétition « coupe plein air » à condition d’avoir l’âge autorisé. 

La Ligue va poursuivre l’opération « bénévole du mois » qui n’a pas été reconduite par la LFA. Dans ce cadre, notre District 

doit proposer 10 bénévoles avant le 31 août 2021. Il est demandé à Maurice BIANCALANI de faire le nécessaire. 

L’ordre du jour étant épuisé, Yann LEROY remercie l’ensemble des membres pour leur présence et lève la séance. 

Yann LEROY, Président       Mathieu LESAGE, secrétaire de séance 


